
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

５番 碓井　繁 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男 10番 岩城　正治

12番 酒井　喜之

出席推進委員 ４名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ７番 山本　裕子 ８番 青木　幸男

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

議案第３号

報告第１号

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第14回総会

日時　令和６年９月５日（木）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.

開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について」事務局より議案の説明をお願いい
たします。

第13回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年８月５日（月）　午後２時

９名

農地法第３条申請の取下げ願いについて

閉会

それでは、第13回になります。上市町農業委員会総会を開催いたします。宜しくお願いします。

只今の出席委員は、12名中９名であります。定足数に達しておりますので、総会が成立することをご報告い
たします。また推進委員は、６名中４名出席していただいております。

それでは、開会にあたりまして林会長よりご挨拶をお願いいたします。

会長あいさつ

はい。ありがとうございました。
それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっておりますので、宜しくお願いし
ます。

それでは議事に入る前にですね、議事録署名委員の指名といったことで７番　山本委員さん、８番　青木委
員さんにお願いします。なお、本日の会議書記には事務局職員の米山さんの方で宜しくお願いしたいと思い
ます。それでは議事に入ります。

（議案書をもとに説明）

はい。ただいまの事務局の説明に関連し、地区担当委員からの報告をお願いいたします。なおあの●●委員
さんはちょっと急にですね、連絡を受けておりますので事務局が変わって説明ひとつよろしくお願いしたい
というふうに思います。それと●●推進委員さんよろしくお願いいたします。ではお願いします。

農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認について

農地法第１８条第６項の規定による届出について
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（挙手）

ありがとうございました。全員賛成と認めます。議案第３号については原案のとおり承認いたします。

では次に、「報告第１号　農地法第１８条第６項の規定による届出について」事務局より説明をお願いいた
します。

（議案書をもとに説明）

では次に、「議案第３号　農業経営基盤強化促進事業の農用地利用集積計画に係る実施方針の承認につい
て」事務局より説明をよろしくお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方は発言願います。

●●●●を通されます。解約がこのあと出ております。

議案第３号について、原案のとおり承認することに賛成の方の挙手を願います。

質問なければ採決いたします。どうでしょうか。

●●さんと●●さんとのやつだろ

質問あるいは意見が、どうでしょう。ないですか。

それではあの、これより質疑に入ります。質疑のある方は発言をお願いいたします。

はい

●●委員さんから午前中お聞きいたしました。今回の案件につきましてはどうも間に入っておられます不動
産業者さんと譲渡人の●●さんとの意思の疎通がうまくいってなかったということで、元々は●●●●●さ
んでの許可をどうも考えておられたそうなんですけれども最初●●の総会時には●●さんのお名前でという
形で許可を出していたんですが、こちらにつきましては譲受人の都合で●●●●●さんのお名前でどうして
も許可をしたいというご希望がありまして今回の申請となっております。現地ともにつきましては特に異議
なしということで●●委員よりお話しをいただいております。以上です。

●●推進委員さん

私は別に意見はありません。

そうですか。はい、わかりました。ありがとうございました。

取下げの案件はすぐ出てくるがだね。

●●さんから営農計画書は

質問、意見ありませんか。次あの３条の取下げも出ておりますのでどうでしょうかね、採決しましょうか。

議案第１号議案について、原案のとおり許可することに賛成の方は挙手を願います。

（挙手）

全員ですね。全員賛成と認めます。議案第１号についてでは原案のとおり許可することにいたします。

では次に、「議案第２号　農地法第３条申請の取下げ願いについて」事務局より説明をお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ただいまの事務局の説明に関連して、取下げの理由でありますが地区担当委員から報告をお願いいたしま
す。もしあれば、事務局の●●さん、また●●推進委員さん。よろしくお願いいたします。

●●委員さんから先ほど午前中お聞きしましたけど、先ほども申しましたが中間の不動産屋さんと譲渡し人
の方との意思の疎通がうまくいっていなかったことがどうも理由ということでした。また実際●●さんから
も聞き取りを行われたそうなんですけど、やっぱりどうしても●●の方にしたいと、許可をしてほしいとい
うことで●●さんのでのさっきの許可書については、取り下げをお願いしたいということで今回出されたと
聞いております。特に異議等はなしということでした。以上です。

はい、●●推進委員さん何かありましたら。

ありません。

出ております。

はい、ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について、質疑のある
方の発言をお願いいたします。

その他何か質疑ありませんか。いいですか。意見がなければ採決の方に移りたいと思います。

それでは議案第２号について、原案のとおり取下げることに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

はい。どうもありがとうございました。全員賛成と認めます。議案第２号についてでは原案のとおり取下げ
ることにいたします。



会長

会長

閉会

山本　裕子

青木　幸男

よろしいでしょうか。以上で報告第１号を終わらせていただきます。

ありがとうございました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局の説明について質疑のある方は発言
をお願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　８番　

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年８月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治

　　　議事録署名委員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　７番　

以上をもちましてですね、その他に何かあれば何か質問ありますれば。第13回の上市町農業委員会の総会を
閉会いたします。お疲れ様でございました。ありがとうございました。


